Presseinformation



Diakonie 🔛 Leipzig

Diakonisches Werk Innere Mission Leipzig e.V.

Susanne Hofferbert Nina Draxlbauer Presse Haus der Diakonie Gneisenaustraße 10

04105 Leipzig

Tel.: 0341 - 56 12 11 09 Mobil: 0170 – 21 86 744 kommunikation@diakonieleipzig.de

ieipzig.de

www.diakonie-leipzig.de

20.02.2024

Superintendent Dr. Gregor Heidbrink wird neuer Missionsdirektor der Diakonie Leipzig

Das Diakonische Werk Innere Mission Leipzig e.V. freut sich bekannt zu geben, dass Dr. Gregor Heidbrink der neue Missionsdirektor wird. Die Besetzung dieser Pfarrstelle erfolgt durch das Evangelisch-Lutherische Landeskirchenamt Sachsens unter Einbeziehung des Verwaltungsrates der Diakonie Leipzig.

Dr. Gregor Heidbrink bringt umfangreiche Leitungserfahrung im kirchlichen Dienst mit. Derzeit ist er als Superintendent in Apolda tätig. Dr. Heidbrink studierte in Greifswald und Halle (Saale) Theologie, absolvierte sein Vikariat im Kirchenkreis Halle und wechselte dann nach Finsterbergen. Er ist verheiratet und hat vier Kinder.

"Nach einem intensiven Findungsprozess ist der Verwaltungsrat froh, mit Herrn Dr. Heidbrink nicht nur einen fachlich ausgewiesenen, sondern auch einen in Sachen Diakonie erfahrenen theologischen Vorstand gewonnen zu haben. Er tritt eine anspruchsvolle Tätigkeit mit enormer Verantwortung in einem großen Werk der regionalen Sozialwirtschaft an. Dafür wünschen wir ihm Gottes Segen und sind gespannt auf die gemeinsame Arbeit." (Prof. Dr. Jens Herzer, Vorsitzender des Verwaltungsrates)

Der derzeitige Missionsdirektor Pfarrer Christian Kreusel geht Ende April nach 23 Jahren Dienst als Missionsdirektor in den wohlverdienten Ruhestand und übergibt seine Aufgaben an seinen Nachfolger. Der Verwaltungsrat und das gesamte Team der Diakonie Leipzig begrüßen Dr. Gregor Heidbrink herzlich und freuen sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Die Diakonie Leipzig ist mit 1800 Beschäftigten ein großer Träger der freien Wohlfahrt in Leipzig. Der Verein wird gemeinsam geleitet vom Missionsdirektor als theologischem Vorstand und dem Kaufmännischen Vorstand Sebastian Steeck.

Presse